

## Herren Bezirksklasse B Gruppe 4 Südost (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

DJK Happertshausen III : TTC Kerbfeld  
Samstag, 16.03.2024, 19:30 Uhr

### Schuler tütet den Sieg für den TTC Kerbfeld ein

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Auswärtserfolg des TTC Kerbfeld im Spiel der Herren Bezirksklasse B Gruppe 4 Südost (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord) bei der DJK Happertshausen III umschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 28:12 zeigt beim deutlichen 9:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Schuler und Leuner, die all ihre Partien siegreich gestalteten.

Der Verlauf im Einzelnen: Kaum was zu bestellen hatten Krug / Schneider bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Schuler / Bayer. Wenige Chancen hatten Hau / Grünewald beim 0:3 gegen ihre Kontrahenten Leuner / Leuner. Völlig ungefährdet war derweil der Sieg von Bühler / Friedrich gegen Weth / Weth nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:5, 7:11, 11:4, 11:7 nicht verloren. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. In toller Verfassung präsentierte sich Lorenz Bühler im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Christian Schuler. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Jonas Hau gegen Marco Leuner, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:4 an der Reihe. Über eine lange Zeit dagegehalten konnte danach Johannes Grünewald beim 2:3 gegen Albert Leuner. Das Spiel, in das er als großer Außenseiter gegangen war, verlor Grünewald dennoch im 5. Satz. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Thomas Krug bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Andreas Bayer. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 1:6. Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte hingegen Horst Friedrich bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Thorsten Weth. Einen Punkt für das Team vor Augen gab Jonathan Schneider bei einer 2:0-Führung die Folgesätze gegen Julian Weth noch ab und quittierte eine Niederlage im Entscheidungsdurchgang. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:7. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Lorenz Bühler, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Marco Leuner verlor. Nach diesem Einzel steht Bühler somit bei 2 Siegen und 14 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Leuner ein 18:2 ausweist. Den Sieg von Christian Schuler konnte Jonas Hau im anschließenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der DJK Happertshausen III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 0:24 bei 0 Saison-Siegen, 12 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Kerbfeld erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 24:0. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

#### Statistik:

##### DJK Happertshausen III

Doppel: Krug / Schneider 0:1, Hau / Grünewald 0:1, Bühler / Friedrich 1:0

Einzel: L. Bühler 0:2, J. Hau 0:2, J. Grünewald 0:1, T. Krug 0:1, H. Friedrich 1:0, J. Schneider 0:1

##### TTC Kerbfeld

Doppel: Leuner / Leuner 1:0, Schuler / Bayer 1:0, Weth / Weth 0:1

Einzel: M. Leuner 2:0, C. Schuler 2:0, A. Bayer 1:0, A. Leuner 1:0, J. Weth 1:0, T. Weth 0:1

